



Delegation der Deutschen  
Wirtschaft in Mazedonien  
Делегација на германското  
стопнаство во Македонија

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages

Skopje, 22.02.2018

## **Der Delegierte der Deutschen Wirtschaft in Mazedonien, Herr Patrick Martens, empfing Wirtschaftsdelegation aus Albanien!**

Der Delegierte der Deutschen Wirtschaft in Mazedonien, Patrick Martens, empfing am 22. Februar 2018 eine Wirtschaftsdelegation aus Albanien, die von der Präsidentin der Deutschen Industrie- und Handelsvereinigung in Albanien (DIHA), Stephanie Sieg und vom DIHA-Geschäftsführer Hartmut Jarosch angeführt wurde. Während ihres Aufenthalts in Mazedonien realisierte die Delegation mehrere Treffen mit hohen mazedonischen Regierungsvertretern, darunter mit dem Premierminister der Republik Mazedoniens, Zoran Zaev, dem Wirtschaftsminister, Kreshnik Beksteshi und dem Minister für Land-, Forst- und Wasserwirtschaft, Ljupco Nikolovski. Der Aufenthalt in Mazedonien wurde zudem für B2B-Meetings mit Vertretern von Mitgliedsunternehmen der Deutsch-Mazedonischen Wirtschaftsvereinigung genutzt.